



lunes, 20 de abril de 2015

Las Cabezas de San Juan. Construcción de fase 1ª Sustitución CEIP San Juan Bautista.

En la población de Las Cabezas de San Juan se acometerá la construcción de la primera fase en el Centro de Educación Infantil y Primaria San Juan Bautista desarrollándose en ella exclusivamente el área infantil del centro con sus respectivas zonas de juego. La superficie total construida es de 588 metros cuadrados. Esta fase cumple con el programa funcional exigido para la zona infantil, tanto en las aulas como en los espacios comunes. Además dispondrá de manera temporal de una sala y aseos para profesores.
